



De très belles productions d'élèves de 6e3 et 6e6

publié le 02/12/2022

"Dans le cadre du chapitre de géographie « Habiter les espaces à fortes contraintes naturelles », les élèves des classes de 6_3 et 6_6 ont réalisé des dessins à la manière de l'art aborigène. Après l'étude de quelques œuvres réalisées par des artistes aborigènes d'Australie, ils ont eu pour mission de représenter un milieu contraignant (au choix le milieu polaire ou la forêt amazonienne) à la manière de l'art aborigène, c'est-à-dire en essayant de respecter les éléments suivants : représentation vue du ciel, symboles et tracés simples, couleurs appropriées au milieu choisi. Leur dessin devait être accompagné d'un titre et d'une légende. Ce projet a ainsi permis d'allier géographie et créativité artistique.

Bravo à eux pour leur investissement et leurs jolies réalisations !"

<https://read.bookcreator.com/e4JBBM3kq1gGIlufgdWXnNNNoTSL2/g14MANMVQHkEnvTP1v77A>

Mme Schmitt, Professeure d'histoire-géographie-EMC

Bravo et merci aux élèves et à leur enseignante pour ces belles productions et ce beau projet !

L'équipe de direction



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.